

## KATA PENGANTAR

Hal yang mendasari penulis mengangkat penelitian ini menjadi bagian dari tugas akhir., didorong oleh realita sosial adanya perempuan yang memilih bekerja menjadi penarik becak perempuan. Oleh karena itu adapun tujuan penelitian ini dilakukan adalah terutam untuk: i) Mengetahui sejauh mana penarik becak menjalani perannya baik disektor domestik ataupun publik, ii) Mengetahui alasan dan tujuan utama perempuan bekerja sebagai penarik becak iii) Mengetahui pandangan masyarakat tentang perempuan yang bekerja sebagai penarik becak.

Segala puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang tercurah selalu tepat pada waktunya hingga skripsi dengan judul "*Profil Penarik Becak Perempuan Di Jalan Dr.Mansyur Kecamatan Medan Selayang Kota Medan*" dapat terselesaikan. Bapa dengan segala cinta dan jalannya yang tak terselami oleh akal pikiran selalu memberikan kejutan terbaik bagi hidup. Penulis sungguh menyadari tak mampu menyelesaikan skripsi ini tanpa segala penyertaan-Nya.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang tak usai kepada kedua orang tua penulis Bapak Johnny Samosir dan Ibu Nurhayati Siagian atas doa, dukungan, dan motivasi yang selalu rutin menanyakan perkembangan skripsi setiap hari. Bapak yang begitu bekerja keras demi kehidupan sekolah anaknya, penulis sangat kagum melihat Bapak yang begitu giat mencari uang untuk saya dan adik-adik saya sampai penulis bisa menyelesaikan skripsi. Untuk Mama tercinta yang selalu mengingatkan dan selalu melarang penulis bersungut-sungut walau didalam kondisi tersulit sekalipun. Penulis tak menyadari bagaimana perjuangan Bapak

dan Mama bisa membahagiakan anak-anaknya, semoga Bapak dan Mama selalu sehat, lancar dalam pekerjaan dan jauh dari segala cobaan. Berkat doa orangtua tetap mengantarkan penulis ke jalan kesuksesan dan memberikan kebahagiaannya kepada keluarga. Semoga Tuhan Yesus senantiasa menjaga dan melindungi Bapak dan Mama tercinta.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat yang ditulis guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Antropologi di Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Selama penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak sekali mendapat ilmu yang bermanfaat beserta motivasi dan saran-saran yang sangat berguna dalam perkembangan skripsi. Selain itu penulis juga berharap, dengan adanya skripsi ini dapat menambah referensi para pembaca secara khusus Mahasiswa Pendidikan Antropologi dan secara umum bagi kalangan penikmat Ilmu Sosial. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini melibatkan banyak pihak. Oleh sebab itu dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan beserta jajarannya.
3. Ibu Dr. Rosramadhana, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Antropologi.

4. Ibu Sulian Ekomila, S.Sos, MSP selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu penulis menyelesaikan tugas akhir. Terima kasih untuk saran-saran dan segala segala koreksi yang sungguh detail dan cermat serta ide juga metode inovatif
5. Bapak Drs. Payerli Pasaribu, M.Si selaku dosen pembimbing akademik sekaligus dosen penguji I yang turut banyak membantu penulis dan memberikan saran-saran dalam penulisan skripsi ini..
6. Ibu Dr. Rosramadhana, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Antropologi sekaligus dosen penguji II yang banyak memberi saran-saran yang memotivasi penulis dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih selalu memberikan pencerahan dalam banyak kesulitan yang dialami penulis baik didalam maupun diluar perkuliahan.
7. Ibu Supsilani, M.Si selaku dosen Penguji III atas saran dan masukan yang bermanfaat untuk perbaikan skripsi ini agar lebih sempurna. Seluruh dosen-dosen Pendidikan Antropologi yang telah mendidik penulis dari mulai semester satu sampai pada akhirnya penulis akan menjadi sarjana.
8. Kepada saudara sedarah penulis adikku Juni, Novi, Ester, dan Jeremia, sosok adik-adik yang terbaik , bertanggung jawab, rajin. Terima kasih sudah memberi semangat, motivasi dan menanyakan kapan penulis selesai dan membantu penulis sampai larut malam dalam tugas apapun selama perkuliahan sampai tugas akhir ini. Biarpun yang paling kecil

suka bermain-main, nakal tetapi ada harapan yang mengiringi dia dan tanggung jawab besar untuk dipercayakan padanya.

9. Kepada semua keluargaku Tulang, Inanguda, dan Naboru, terima kasih atas doa, semangat dan motivasi kalian sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

10. Kepada sepupuku abang, kakak dan adik yang tak lupa memberi semangat dan memberi motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

11. Spesial kepada Firmando Banjarnahor yang selalu menanyakan sudah gimana proposal dan memberi semangat dan terus menanyakan kapan seminar. Terima kasih untuk semua dorongan dan dukungan yang diberikan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

12. Kepada Kinship A Reg 2013 yang tidak bisa diucapkan satu persatu. Terima kasih sudah mau menjadi teman terbaik, teman bersama diruangan kelas dan selalu memberi support dan motivasi baik dalam perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini. Untuk teman diskusi satu PS, yang selalu saling memberi semangat dalam penulisan skripsi ini.

Tidak lupa juga seluruh Mahasiswa Pendidikan Antropologi Unimed, terima kasih sudah menjadi teman selama kuliah.

13. Kepada teman-temanku PPLT UNIMED 2016 di SMA Negeri 13 Medan yang saling mendukung, memberi semangat dan mendorong. Terima kasih sudah menjadi teman-teman yang baik bagi penulis, sehingga penulis menyelesaikan skripsi.

14. Kepada Infoman yang berinsial Ibu Sinunur, Ibu Lindaria, Ibu Heriawati, dan Ibu Evina. Terima kasih untuk setiap waktu dan kontribusi yang amat besar dan membantu melahirkan skripsi dengan tema perempuan ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik pada bidang pendidikan, pembangunan sosial budaya dan hal lainnya bagi seluruh pembaca. Akhirnya penulis penulis mengharapkan saran konstruktif dari kalangan pembaca demi kesempurnaan skripsi ini dikemudian hari. Selamat membaca..!

Medan, April 2017  
Penulis

Tiurma Alfrida Samosir

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY